



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 06.07.2021
– Auszug aus Drucksache 18/17121 –**

**Frage Nummer 47
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordnete
**Gabriele
Triebel**
(BÜNDNIS
90/DIE GRÜ-
NEN)

Ich frage die Staatsregierung, nachdem 2019/2020 die Gemeinde Fuchstal im Landkreis Landsberg Gespräche mit der Firma Steico hinsichtlich einer möglichen Ansiedlung in ihrer Gemeinde geführt hat, waren bei diesen Gesprächen Vertreter bayerischer Staatsministerien mit eingebunden, wenn ja, von welchen Ministerien und mit welchem Ergebnis wurden die Gespräche beendet?

Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie

Bei den Gesprächen, die die Gemeinde Fuchstal 2019/2020 mit der Firma Steico hinsichtlich einer möglichen Ansiedlung in ihrer Gemeinde geführt hat, waren keine Vertreter des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie mit eingebunden. Staatsminister für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie Hubert Aiwanger hat danach mit der Firma Steico ein Gespräch geführt, in dem es um die Ansiedlung des Unternehmens in der Gemeinde Fuchstal ging.